

La déchetterie est en bonne santé

Les délégués des communes actionnaires de Celtor SA se sont retrouvés lundi soir au Centre interrégional de perfectionnement de Tramelan pour une assemblée générale. Après une année de présidence, Michel Vogt s'est réjoui des résultats de l'année écoulée, qui laissent Celtor entrevoir son avenir de manière positive.



Rien à jeter pour l'entreprise Celtor lors de l'exercice 2016.

ARCHIVES

Bénéfice et nouvelle déchetterie

Au chapitre des finances, les résultats de Celtor sont positifs. L'entreprise boucle son exercice 2016 sur un bénéfice de plus d'un million de francs. L'entreprise sise à Tavannes s'est également réjouie de l'ouverture en novembre dernier d'une nouvelle déchetterie à Rondchâtel, en partenariat avec l'entreprise Vigor. L'ouverture de cette nouvelle

entité devrait permettre de soulager l'infrastructure de Tavannes par une diminution du nombre de personnes qui s'y rendent le samedi matin. La nouvelle déchetterie a déjà accueilli près de 400 usagers entre novembre et décembre de l'année dernière. Quant à la déchetterie de Tavannes, son taux de fréquentation n'a pas faibli. La moyenne annuelle s'y établit à 246 usagers par

samedi. En 2015, l'établissement de Tavannes a accueilli près de 13 000 usagers, soit 2000 de plus qu'en 2015.

Après 38 ans passés à la tête de Celtor, Jean-Pierre Haussemer a mis un terme à son mandat. Il a été remplacé par Hansruedi Hürbin. Un nouveau membre du conseil d'administration a aussi été élu, en la personne d'André Merceurat.